## Protokolleintrag vom 10.01.2007

## 2006/537

## Volksinitiative vom 30.11.2006 betreffend "Pro Patumbah-Park"; Zustandekommen

Der Stadtrat hat mit Beschluss Nr. 1598 vom 20. Dezember 2006 festgestellt, dass folgende Volksinitiative vom 30. November 2006 zustande gekommen ist:

Der nördliche Teil des Patumbah-Parks, Parzelle 2440, ist zwecks Schutz und Erhaltung der Anlage in ihrer Gesamtheit umgehend der Freihaltezone zuzuweisen.

Initiativkomitee: "Pro Patumbah-Park", Dr. Eeva Ruoff, Dachslernstrasse 22, 8048 Zürich.